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Il Coni: «Barelli non elegibile» Per la Fin lo è

ROMA  La Giunta del Coni saluta due nuovi
componenti: Renato Di Rocco, presidente
d e l l a   F e de r c i c l o ,   c h e   s o s t i t u i s c e   i l
dimissionario Paolo Barelli, e Ivo Ferriani,
nuovo membro Cio. Approva due interventi a
favore di Amatrice e Accumoli, che avevano
chiesto fondi per altrettanti impianti sportivi.
Conferma che l' Assemblea elettiva della FIR
(17 settembre) potrà tenersi regolarmente se il
Consig l io   federa le d i  due g iorn i  pr ima
approverà il bilancio 2015, anche se questo
sarà in passivo («Non sarà nè la prima, nè l'
u l t ima federazione a trovarsi   in questa
s i tuaz ione:   la  pass iv i tà  è  coper ta  da l
patrimonio, ma entro sei mesi attendiamo una
relazione che spieghi come si rientrerà»).
La Giunta però discute soprattutto dell' eterna
ques t ione  Bare l l i .   I l   p res iden te  de l l a
Federnuoto ha ritirato i ricorsi al Tar, ma la
pronuncia del tribunale amministrativo è
slittata all' 11 ottobre. Dunque, tecnicamente, il
dirigente ha ancora un contenzioso in essere
con il Coni. «La Giunta ha preso atto della
relazione dell' ufficio legale  ha spiegato
Malagò  In base agli statuti della FIN e del
Coni, Barelli non può candidarsi alle elezioni
federali» di sabato a Roma. Immediata la
replica della Feder nuoto: «Le candidature
pervenute sono state verificate e convalidate».
Tradotto: Ba relli può essere eletto. Mentre il presidente dimissionario ricorda che «l' ufficio legale del
Coni è lo stesso che ha spinto l' ente a una denuncia per truffa aggravata contro la FIN rivelatasi una
balla». Poi, in una nota, chiede «l' intervento del Governo, autorità vigilante, ai fini di valutare legalità e
legittimità delle azioni del Coni».
Malagò dal canto suo sottolinea come il contenzioso di Barelli abbia delegittimato la giustizia sportiva e
aperto le porte del Tar anche ad atleti come il siepista Chatbi che, fermato per tre test antidoping saltati,
aveva ottenuto una sospensiva che imponeva alla Fidal di portarlo a Rio!
Cosa accadrà adesso? Sabato Barelli verrà eletto e il Coni verosimilmente resterà alla finestra,
contando sul ricorso dello sfidante, Alessandro Valentini. Da lì si ripartirà con la trafila della giustizia
sportiva. In attesa del pronunciamento del Tar...
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Legnante, già oro a Londra: stavolta punterò al
lancio del disco
Al via le Paralimpiadi, sette campani in gara. Il messaggio di auguri di Maggio, Insigne e
Giaccherini

NAPOLI  Anche  i l  Napol i  ha  inv ia to  un
messaggio di buona fortuna con un video in
cui Maggio, Insigne e Giaccherini fanno l' in
bocca al lupo ai 101 atleti italiani impegnati da
oggi fino al 18 settembre alle Paralimpiadi di
Rio de Janeiro. Avrà di certo fatto piacere ai
sette campani della spedizione. Un plotoncino
più nutrito rispetto a Londra 2012 (solo tre).
Quattro anni fa c' era anche Assunta Legnante,
38 anni da Frattamaggiore, già campionessa
europea indoor nel 2007 da normodotata,
passata allo sport paralimpico per via di
glaucoma che l' ha resa cieca. Alle ultime
Paralimpiadi ha vinto l' oro nel getto del peso.
«Rispetto a Londra mi presento con un anno
più difficile alle spalle  ha dichiarato  perché
esco fuori da un infortunio (alla schiena, ndr)
che mi  ha   tenuto   fe rma abbastanza e
sinceramente punterò soprattutto sul lancio del
disco dove spero di migliorarmi e di puntare a
una seconda medaglia». L' altra reduce di
Londra della pattuglia è Emanuela Romano,
26enne nuotatrice napoletana originaria di
Ponticelli, nata con artogriposi, in vasca per i
50, i 100 e i 400 metri stile libero. «È un'
emoz i one   immensa   pa r t e c i pa r e   a l l e
Paralimpiadi  ha raccontato  ci arrivo più
matura e con più allenamenti alle spalle.
Cercherò di ottenere qualcosa di importante. L'
obiettivo minimo è centrare tutte le finali».
Nel gruppo degli esordienti campani c' è l' ischitano Gianni Sasso, che debutta alle Paralimpiadi a 47
anni. A 17 ha perso la gamba sinistra in seguito a un incidente stradale, ma ciò non gli ha impedito di
cimentarsi, con ottimi risultati, in diversi sport: dal calcio alla corsa, dal ciclismo al nuoto. A Rio
prenderà parte alla gara di paratriathlon del 10 settembre. «Pensavo fosse un sogno, e invece provo
grande emozione perché assaporerò l' ambiente olimpico  ha spiegato prima della partenza  in gara
darò il massimo sin dal primo minuto, ho lavorato in maniera molto intensa negli ultimi 60 giorni e mi
sento molto bene». Al debutto anche Vincenzo Boni (nuoto), Emanuele Di Marino (atletica), Tommaso
Schettino (canottaggio) e Giuseppe Peppiniello Di Capua, leggendario timoniere dei fratelli Abbagnale
con 4 Olimpiadi in curriculum, che ha abbracciato lo sport paralimpico da normodotato.

7 settembre 2016
Pagina 15 Corriere del

Mezzogiorno
FIN  Campania

2A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132016



Le elezioni Federnuoto

Coni: Barelli è ineleggibile La replica: decida il
governo

Nuovo scontro sulla Federnuoto. La Giunta del
Coni  la del iberato  l '« ineleggibi l i tà» del
presidente dimissionario Paolo Barelli e dei
consiglieri uscenti della Fin (tra questi i l
presidente del Posillipo Bruno Caiazzo) che si
r ivolsero al  Tar del Lazio chiedendo la
sospensiva del provvedimento di decadenza
del consiglio.
«È l' indicazione dell' ufficio legale», si legge in
una nota del Coni. Barelli chiede «un ormai
indispensabile intervento del governo, autorità
vigilante sul Coni, ai fini di valutare la legalità e
legittimità di continue forzature contro di me e
la Federazione italiana nuoto». L' assemblea
per l' elezione del nuovo presidente è fissata
per sabato.
Basket La Juvecaserta diventa inglese La
Juvecaserta diventa ufficialmente «inglese» e
la maggioranza delle quote societarie (62%)
passa alla «Fortune Investment & Consulting».
Ieri la firma dell' accordo tra il presidente
Raffaele Iavazzi e l' amministratore della
F o r t u n e ,   F r a n c e s c o   B e n e d u c i .   L a
formalizzazione attraverso la modifica del Cda
societario avverrà «entro la metà di ottobre 
precisa Iavazzi  perché io possa provvedere
all' approvazione del bilancio alla data del 30
giugno 2016» (quello relativo all '  ult imo
campionato). Il nuovo assetto prevede il 62%
alla Fortune, 28% a Iavazzi e 10% a Caserta città del basket (riconducibile sempre a Iavazzi). E sarà
proprio l' attuale patron a restare probabilmente nella carica di presidente per un altro anno.
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PALLANUOTO Franco Porzio ripercorre la storia del club da lui fondato, che sta per iniziare la
ventesima stagione di attività

«Acquachiara, la mia "follia" fa vent' anni»

NAPOLI. Il tempo passa per tutti.
Così anche il più giovane dei club partenopei
di A1 inizia ad avere una storia importante alle
proprie spalle: l' Acquachiara sta per dare il
via al 20° anno di attività, visto che fu fondata
nel 1997 da Franco Porzio, che ora ricorda
così quel periodo, quando ancora giocava (e
vinceva tanto) con il Posillipo. «Quell' anno
vincemmo la Coppa dei Campioni: il successo
più sofferto della mia carriera. Ci abbiamo
messo 12 anni per mettere le mani su quella
Coppa», ricorda infatti Porzio. E nella stessa
s tag ione   in i z iava   la  s to r ia  de l  Porz io
imprenditore: «Sembra ieri e invece...».
E invece di anni ne sono passati già tanti. «Nel
'97  ricorda Franco Por zio  cominciai da
zero .  Un  sa l to  ne l  bu io ,   con  nessuna
esper ienza  imprendi tor ia le al le spal le.
Qualcuno mi diede del folle, molti dicevano
che era una pazzia. A me, invece, sembrava
soltanto una bellissima avventura. Le grandi
sfide mi sono sempre piaciute».
Una sfida vinta, con tante tappe da raccontare:
dalla prima piscina, quella del Frullone («in
una struttura in cui c' era soltanto lo scheletro
di ce mento armato»), al primo campionato, in
serie D, allenatore Almerico Veno («Almerico è
sempre rimasto con me in questi vent' anni»).
E poi le promozioni, una dopo l' altra. Tanto
che quando arrivò la A2 anche Porzio iniziò a
sorridere: «Siamo sulla buona strada, mi dissi, ma il cammino, quello che volevo percorrere io, era
ancora lunghissimo. E non volevo che l' Acquachiara diventasse una realtà soltanto sportiva». Infatti è
iniziato il lavoro nel sociale. «Oggi  precisa Porzio  non si contano i progetti che abbiamo messo a
disposizione della cittadinanza meno abbiente e più bisognosa». Accanto al lavoro nel sociale, anche
quello organizzativo: portando alla Mostra d' Oltremare i campionati mondiali juniores, nel 2003 Franco
Porzio e l' Acquachiara restituirono alla città un impianto che era rimasto chiuso per vent' anni e che ora
è un punto di riferimento per l' attività nazionale e internazionale. Il club cresce e nel 2001 nasce anche il
settore nuoto. La pallanuoto, però resta il fiore all' occhiello: «Quando l' anno scorso ho visto la
Scandone stracolma per la finale tutta napoletana di Euro Cup mi sono detto: l' Acquachiara è diventata
finalmente una realtà perchè siamo riusciti a fare qualcosa d' importante per la città di Napoli sul piano
dell' immagine». Poi tante altre tappe da ricordare:«La promozione in A1 nel 2011, la prima
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qualificazione nelle coppe europee e il primo scudetto giovanile con l' Under 15 femminile nel 2013, la
promozione in A1 delle ragazze nel 2015». Infine, la vittoria più recente di Franco Porzio: suo fratello
Pino, il tecnico di club più vincente di tutti i tempi, è diventato finalmente l' allenatore della "sua"
Acquachiara.
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PALLANUOTO  UNDER 19

Cinque campani tra i convocati per gli Europei

ROMA. Ci sono anche quattro atleti della
Canottieri Napoli e uno del Posillipo tra i 14
convocati dal tecnico federale Nando Pesci
per il collegiale all' Acquacetosa, da oggi a
venerdì, di preparazione agli Europei Under
19 in programma ad Alphen (Olanda) dall' 11
al 18 settembre. Si tratta, in particolare, di
Gaetano Baviera, Antonio Maccioni, Massio Di
Martire ed Eduardo Campopiano (CC Napoli)
e Stefano Mauro (Robertozeno Posillipo).
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L' APPUNTAMENTO

Sabato 10 settembre la terza edizione del "Big Four
S. Lucia"

NAPOLI. Nelle incantevoli acque antistanti il
Circolo Rari Nantes, a Santa Lucia, sabato 10
settembre gli atleti di Acquachiara, Canottieri
Napoli, Posillipo e Rari Nantes Napoli daranno
vita all' ormai classico "Big 4 Santa Lucia",
torneo giunto alla sua terza edizione ed
organizzato dal consigliere della I Municipalità
Francesco  Sa le rno ,  da l   tecn ico  de l la
Cargomar Rari Nantes Napoli Elios Marsili e
dal consigliere rarinantino Maurizio Laccetto.
I l   quadrango la re ,  d i ven ta to  o rma i  un
appuntamento cult del settembre sportivo
partenopeo, sarà preceduto da una breve
esibizione di squadre formate da giovani e
vecchie glor ie del lo sport ma anche da
rappresen tan t i  de l  g io rna l i smo,  de l lo
spettacolo, delle istituzioni, magistrati e liberi
professionisti.
Il tutto all' insegna della promozione della
pallanuoto, in quel singolare mix di sport,
spettacolo, allegria e passione che caratterizza
lo spirito del Big 4. L' appuntamento è per le
15 di sabato 10 settembre, per  l '  ormai
classica festa della pallanuoto napoletana.
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PARALIMPIADI

Festa a Rio, sogni d' oro per i magnifici 7 della
Campania

Diciassette anni tra zucchero e farina, a
impastare    r igorosamente a mano nel
biscottificio di famiglia a Castellammare: «I
clienti mi chiedevano se ero proprio io, la
vecchia  leggenda del lo sport». Era  lui ,
Peppiniello Di Capua. E di vivere di ricordi non
aveva più voglia, ecco perché disse sì a
Giuseppe Abbagnale quando gli fu proposto di
sa l i re  su una barca de l  pararowing,   i l
canottaggio per diversamente abili. Era il
2013, Peppiniello non regatava dalle Olimpiadi
di Atlanta 96, dopo due ori e un argento
olimpici nel "due con" dei fratelloni stabiesi.
«Al rientro non avevo mai pensato, e invece ».
E invece il timoniere guida la spedizione che
partecipa alle Paralimpiadi di Rio. S' inizia
oggi, gli atleti campani impegnati in Brasile
sono sette, quattro più di Londra. L' altra stella
è Assunta Legnante, campionessa europea da
normodotata nel 2007 e pluricampionessa
europea e mondiale da atleta paralimpica.
Ha saputo trasformare il dolore (un glaucoma
oculare  la rese c ieca)  in opportuni tà e
speranza: detiene l' oro olimpico e il record del
mondo nel getto del peso, 17,32 metr i .
«Londra resterà indimenticabile, non mi era
mai capitato di gareggiare davanti a 80 mila
persone. Avevo iniziato l' attività paralimpica 4 mesi prima, mi sembrava di sentire tutti al mio fianco». A
Rio cercherà il bis dopo un quadriennio da leader della specialità: «Sono testarda, voglio il secondo oro
a tutti i costi». In pedana indossa la maschera di Diabolik: «Un regalo di amici, è il mio sguardo sul
mondo».
A Rio c' è anche l' ironman di Ischia Giovanni Sasso, 46 anni, impegnato nel paratriathlon il 10
settembre. Ha perso una gamba in un incidente in vespa, dopo trent' anni trova il suo riscatto: «Essere
a Rio è un onore, ma non mi accontento: ce la metterò tutta per portare a casa una medaglia». Corsa,
nuoto e ciclismo: il successo passa attraverso questi tre sport in una disciplina massacrante, ma che è
solo una parte delle sue passioni di Sasso: l' ischitano è stato dirigente di una squadra di calcio a 5 e
capocannoniere della nazionale di calcio amputati due stagioni fa. Gli altri quattro atleti impegnati in
Sudamerica sono il canottiere stabiese Tommaso Schettino (specialità quattro con), il velocista
salernitano Emanuele di Marino (100, 200 e 400 metri), e i nuotatori napoletani Vincenzo Boni e
Emanuela Romano, impegnati nei 50, 100 e 400 stile. Ad accompagnare la pattuglia campana, il
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presidente del Comitato Italiano Paralimpico regionale Carmine Mellone: «Si tratta di un appuntamento
speciale che ci darà modo di mettere in luce i sacrifici a cui sono sottoposti gli atleti per raggiungere
risultati di rilievo. E speriamo anche di accendere i riflettori sul problema legato all' impiantistica
sportiva: le barriere architettoniche continuano ad esistere anche in impianti di recente ristrutturazione».
L' Italia è rappresentata alle Paralimpiadi da 101 atleti, ieri su Instagram è arrivato l' in bocca al lupo del
Napoli, attraverso le parole di Maggio, Insigne e Giaccherini: «Forza ragazzi, tifiamo per voi».

MARCO CAIAZZO
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